

## La Policía reiteró recomendaciones para evitar estafas telefónicas



Nuevamente desde la oficina de comunicaciones de prensa de la Distrital Sur de la Policía de Mendoza, ofrecieron una serie de recomendaciones para que los sanrafaelinos dejen de ser víctimas de estafas telefónicas.

En el último año, las causas por los engaños denominados “cuentos del tío” se han multiplicado y así consta en los expedientes iniciados en las distintas dependencias del departamento. En ese contexto, autoridades policiales renovaron los consejos, principalmente destinados a adultos mayores y a quienes están a cargo de su cuidado y asistencia.

A continuación, los consejos policiales para evitar las estafas telefónicas:

- Sospechá de la comunicación telefónica cuando menciona a un conocido y te solicitan dinero.

- 
- Ningún banco, empresa u organismo oficial puede retirar dinero de tu casa o entregarte premios.
  - No brindes datos personales ni de familiares a desconocidos.
  - Cortá la comunicación cuando te soliciten dinero, número de la tarjeta de crédito, claves y otros datos bancarios.
  - La ANSES no realiza trámites de Reparación Histórica vía telefónica. Sólo se puede realizar en las sedes o en su web oficial ([www.anses.gob.ar](http://www.anses.gob.ar)).

Desde la fuerza instaron a la población a seguir estos consejos y que se tenga especial atención en adultos mayores, quienes son los más vulnerables en este tipo de artilugios.

La imagen de la nota es ilustrativa.